

20241120 Tout Lyon

https://mesinfos.fr/69000-lyon/fetes-des-lumieres-2024-les-lumignons-du-cur-en-lutte-contre-le-sans-abrisme-210915.html

Fête des lumières 2024 : les Lumignons du cœur en lutte contre le sans-abrisme

L'association Alynea Samu social 69 a été choisie par la Ville de Lyon pour bénéficier de l'opération solidaire des Lumignons du cœur à l'occasion de la Fête des lumières 2024.

Dorian Molinier, le mardi 19 novembre 2024



© Dorian Molinier - Pour l'édition 2024 de la Fête des lumières, la somme collectée par l'opération des Lumignons du cœur sera au profit de l'association Alynéa - Samu social 69.

Un lumignon acheté, c'est 2 euros pour venir en aide aux sans-abris. Pour cette édition 2024 de la **Fête des lumières**, qui se déroulera à **Lyon** du 5 au 8 décembre, les **Lumignons du cœur** seront au profit d'**Alynea Samu social 69**.

Cette **association lyonnaise** permet chaque nuit à **1 100 personnes** en situation de grande précarité de bénéficier d'un **hébergement** sur le territoire de la Métropole de Lyon et du Rhône.

Fête des lumières 2024 : retour d'anciennes œuvres, nouveaux lieux... tout savoir sur les 25 ans

Lumignons du cœur : objectif 50 000 lumignons vendus pour réhabiliter 50 logements

Lyonnais, Lyonnaises et visiteurs venus du reste de la France ou de l'étranger sont invités à acheter des **lumignons**, de petites bougies placées dans un verre, pour les installer sur le rebord de leur fenêtre et pour participer à la scénographie lumineuse installée **place Sathonay**.

L'objectif de cette édition est clair : "vendre plus de 50 000 lumignons dans l'espoir de récolter 100 000 euros", indique **Sophia Popoff**, adjointe au maire de Lyon, en charge du logement.

Ces dons permettront de **réhabiliter 50 logements destinés aux sans-abris**. "*Ce montant correspond à plus du double de ce que l'on reçoit chaque année*", complète **Philippe Imbert**,

directeur général d'Alynea. L'année dernière, 96 000 euros avaient été récoltés <u>pour la lutte</u> contre le cancer.

Alynéa propose hébergement et accompagnement aux sans-abris de Lyon et du Rhône

En réponse aux signalements du **115** et en effectuant des **maraudes** à Lyon, les équipes du **Samu social 69** viennent à la rencontre des personnes vivant dans la rue pour évaluer leur situation médicale et les orienter vers des dispositifs adaptés à leurs besoins. L'accompagnement est renforcé pour les ménages les plus vulnérables.

L'association met en œuvre plusieurs solutions pour les personnes sans logement. "Les personnes rencontrées et hébergées sont aussi conseillées sur leur insertion professionnelle et aidées pour leurs questions de santé, afin de les orienter vers une autonomie, une vie normale", précise Philippe Imbert.

Alynéa dispose de près de **200 appartements** répartis sur le territoire métropolitain et de **sept sites collectifs d'hébergement** sur Lyon et Villeurbanne, dont un réservé exclusivement aux femmes seules et majeures, Point Nuit Maison Pluri'elles.

"Quand elles logent ici, les femmes signent un contrat de six mois renouvelable jusqu'à ce qu'elles trouvent une nouvelle solution de logement. L'objectif d'Alynea, c'est de ne mettre personne à la rue. Mais c'est toujours aussi compliqué de trouver des places", confie Philippe Imbert.

Aujourd'hui, 14 000 personnes sont en attente d'une place d'hébergement dans le Rhône, un chiffre qui a doublé en cinq ans.

Toutes les informations pour acheter votre lumignon, devenir bénévole ou faire un don sur <u>le</u> site d'Alynéa - Samu social 69.